

Neumarkter Lammsbräu



Neumarkter Lammsbräu mit dem CSR-Preis der Bundesregierung ausgezeichnet

Der Bio-Pionier Neumarkter Lammsbräu hat heute den CSR-Preis 2020 der Bundesregierung in der Kategorie „Unternehmen bis 249 Beschäftigte“ gewonnen. Mit dem CSR-Preis der Bundesregierung ausgezeichnet werden Unternehmen, die vorbildlich faire Geschäftspraktiken und eine mitarbeiterorientierte Personalpolitik umsetzen, natürliche Ressourcen sparsam nutzen, Klima und Umwelt schützen, sich vor Ort engagieren und Verantwortung auch in der Lieferkette übernehmen. Die Schirmherrschaft des CSR-Preises der Bundesregierung hat der Bundesminister für Arbeit und Soziales Hubertus Heil (SPD).

Johannes Ehrnsperger, Inhaber und Geschäftsführer der Neumarkter Lammsbräu: „Wir freuen uns sehr über den Erfolg beim CSR-Preis der Bundesregierung. Er ist eine tolle Auszeichnung für alle Menschen, die sich vom Acker bis ins Glas gemeinsam dafür einsetzen, dass jeder Schluck Lammsbräu eine wirklich nachhaltige, enkeltaugliche Wirtschaftsweise voranbringt. Ihnen allen gebührt unser größter Dank.“

Weitere Informationen zu den Gründen für den Erfolg von Lammsbräu, dem Preis selbst sowie der hochkarätig besetzten Jury etc. entnehmen Sie bitte

1. der offiziellen Pressemitteilung zum CSR-Preis der Bundesregierung 2020
<https://www.bmas.de/DE/Presse/Pressemitteilungen/2020/csr-preis-2020.html>
2. der Laudatio von Bundesminister Hubertus Heil.
https://www.csr-in-deutschland.de/SharedDocs/Videos/DE/CSR-Preis/2020-09-22_csr-preis-1-neumarkter-lammsbraeu.html

